



Distrito Escolar de Filadelfia  
**Escuela Primaria Solis-Cohen**  
Calle Horrocks 7001  
Filadelfia, PA 19149

Estimadas familias de la escuela primaria Solis-Cohen,

Les escribo para informarles de algunas noticias importantes para Solis-Cohen con respecto al próximo año escolar. Como ustedes saben, la matrícula de Solis-Cohen ha ido en continuo aumento desde hace unos años. Como resultado de esto, la matrícula ha comenzado a sobrepasar la capacidad física del recinto escolar. En el medio de este aumento de matrículas, el descubrimiento de problemas estructurales este verano nos obligó a tener que trasladar el quinto y sexto grado a la escuela intermedia Wilson para el año escolar en curso.

En el corto plazo, se está trabajando para guarnecer una sección del edificio a tiempo que nos permita prestar servicios desde kindergarten hasta 5<sup>to</sup> grado en el campus Solis-Cohen para el año escolar 2016-2017. Sin embargo, la capacidad del edificio continuará siendo un problema si seguimos atendiendo de kindergarten a 6<sup>to</sup> grado. Debido a las restricciones de capacidad, el Distrito Escolar de Filadelfia ha tomado la decisión de cambiar la configuración de grado en Solis-Cohen de kindergarten hasta quinto grado y hacer que las futuras clases de sexto grado se integren automáticamente a Wilson. Por consiguiente, los alumnos de quinto grado actualmente acogidos en la escuela intermedia Wilson permanecerán allí hasta el sexto grado. Los actuales alumnos de sexto grado acogidos en Wilson permanecerán allí el próximo año y se convertirán en alumnos oficiales de séptimo grado de Wilson. Los actuales alumnos de cuarto grado se quedarán en Solis-Cohen el próximo año para cursar quinto grado.

Ante los enormes desafíos presentados por los problemas estructurales de la escuela, me enorgullece cómo nuestra comunidad escolar trabajó unida junto a los líderes, el personal y estudiantes de la escuela Wilson para hacer de éste un gran año escolar. Nuestros alumnos de quinto grado ya han tenido un año para habituarse a Wilson y estarán totalmente preparados para seguir prosperando allí como alumnos de sexto grado.

En el futuro, la directora Stefanie Ressler de la escuela intermedia Wilson y yo continuaremos trabajando en estrecha colaboración y junto al Distrito para garantizar que ésta sea una transición sin interrupciones para los estudiantes y las familias. Por favor no dude en ponerse en contacto con esta oficina o con la directora Ressler de Wilson ([sressler@philasd.org](mailto:sressler@philasd.org)) si tiene preguntas sobre una de las escuelas.

Atentamente,

Dra. Michelina Serianni,  
Directora